

校長室通信 4/16 4号

4月も半ばを過ぎました。1年生は、今日から給食開始です。楽しみな子、不安な子、それぞれですが、みんな一生懸命に食べていました。

さて、「あ・は・は運動」をご存じでしょうか。長崎市では、同じ言葉で、同じ心で呼びかけようと「長崎っ子の約束 あ・は・は運動」を推進しています。小柵小学校でも「4月の生活目標」にしています。令和6年度の学校評価では、保護者の皆様の認知は80パーセントでした。ご家庭でも、ご理解とご協力をお願いします。

子どもたちの健やかな成長と輝く未来を願って

長崎っ子の約束

～同じ言葉で、同じ心で呼びかけましょう！～

「あ・は・は運動」

- あ** あいさつ・へんじ げんきよく！
(人の付き合いは、あいさつから)
- は** はやね・はやおき・あさごはん！
(基本的な生活習慣は、人間形成の土台)
- は** はきものそろえ いいきもち！
(相手を思いやり、気持ちのよい環境づくりができる子どもに)

「メディアルールの徹底」

長崎市 PTA
連合会からの
提言

ネット・電子メディア利用は
ながさき基準・夜9時まで！

一人ひとりが大切な時間をもっている。
よる9時からは、それぞれの「わたしじかん」。

SNSはあなたのお子さんにとって
本当に必要ですか？
ネット被害から子どもを守るのは保護者です！



長崎市教育委員会・長崎市PTA連合会

